
 

 

「潟上市立小・中学校の規模及び配置等に関する基本的方針(案)」に対するパブリック・コメ

ント（意見募集）への回答について 

 

№ ページ 項目 ご意見（要旨） 回答（市の考え方） 

１ ８～ ４ 

適正化の

ための具

体的方策

について 

 少子化により児童数・生徒数が減

少している現状から、学校の適正規

模を維持していくために、統合も必

要であると理解できますが、統合し

た場合の対策について検討し、準備

していただきたい。 

 東湖小エリアから天王小学校へ

の通学手段について、基本的方針

(案)に記載されている通学条件で

小学校は４㎞以内とあるが、小学校

低学年ではかなり通学が厳しいと

思う。児童の安全を確保するため

に、どのような通学方法を確保する

か十分検討が必要である。 

  

 少子化に伴う学校統合を

進めるに当たっては、統合後

の様々な場合を想定した対

策を講じてまいります。 

 特に、今後、児童生徒の安

全確保を第一に検討を進め

てまいります。 

※基本的方針(案)に対するご意見等について回答したものは以上です。このほか、特定の取組

に対するご要望もいただいておりますが、「潟上市立小・中学校の規模及び配置等に関する基

本的方針(案)」に対するご意見を募集したものであることから、市の考え方の公表及び掲示は

しておりません。 

 

 

 


